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ATA Nº 128ª/2022. Aos vinte quatro(24) dias o mês de fevereiro do 1 

ano de dois mil e vinte e dois (2021), as dezesseis (16) horas, no 2 

auditório da Prefeitura Municipal, sito Av. Barão do Rio Branco nº 3 

767, no município de Douradina, estado do Paraná foi realizada a 4 

128ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS)com a 5 

presença dos novos conselheiros municipais de saúde e do 6 

Secretário Municipal de Saúde. A reunião foi presidida pela 7 

conselheira e presidente do conselho anterior, Srª Adriana 8 

Aparecia Xavier que abriu os trabalhos com a Graça do Senhor, 9 

desejando aos presentes uma excelente reunião e agradeceu a 10 

presença de todos. Os conselheiros foram convocados para reunião 11 

por envio de foto do convite no grupo de Whats App do CMS, nos e-12 

mail’s e por publicação do convite no Jornal da região - Umuarama 13 

Ilustrado na Edição Nº 12.354 e página B3 de 15/02/2022. No 14 

EXPEDIENTE do dia foi verificado e confirmado pela presidente, o 15 

quórum estando presentes os (as) conselheiros (as) que assinaram a 16 

lista de presença em anexo.Na continuidade, a Presidente citou a 17 

Ordem do dia: 1.Audiência Pública - Prestação de contas 3º 18 

Quadrimestre ano 2021(setembro, outubro, novembro e 19 

dezembro);2.Apresentação e aprovação do Plano de Aplicação 20 

Financeira dos recursos transferidos por meio do Programa 21 

ProVigia-PR; 3.Resoluções SESA 870/932/932/933/1070 e 1071/2021. 22 

Com a palavra o Srº Carlos deu início a prestação de contas dos 23 

meses do 3º quadrimestre apresentando cópias do relatório e 24 

apresentando no datashow para que todos possam acompanhar.todos 25 

puderam ter acesso as receitas e despesas de cada mês, tiraram 26 
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dúvidas sobre gastos efetuados, e no final da apresentação tiveram 27 

ciência que mesmo tendo mês onde os gastos foram maiores que a 28 

receita na soma do quadrimestre os dados se equipararam pois um 29 

mês onde os gastos foram maiores no outro a receita foi maior; 30 

puderam visualizar que o percentual financeiro aplicado em saúde 31 

foi de 32,80% praticamente o dobro exigido pela LC 141/2012. 32 

Terminado a apresentação o Srº Carlos colocou-se a disposição para 33 

esclarecimento de dúvidas caso houvessem, todos se sentiram 34 

satisfeitos sem questionamentos maiores e foram unânimes na 35 

aprovação da Prestação de Contas do 3º quadrimestre ano 2021, 36 

fechando assim o Relatório Anual de Gestão(RAG) ano 2021. Com 37 

palavra a Srª Mair apresentou o Plano de Aplicação Financeira dos 38 

recursos transferidos por meio do Programa PróVigia(Resolução Sesa 39 

nº.1.102/1.103/2021), falou do valor recebido em 2021 foi de 40 

R$64.476,26(sessenta e quatro mil quatrocentos e setenta e seis 41 

reais e vinte e seis centavos)e que a utilização do incentivo 42 

financeiro é voltado á aquisição de materiais, bens e serviços 43 

para o fortalecimento da Vigilância em Saúde no município, e leva 44 

em conta as necessidades locais para programação e planejamento de 45 

execução. Na seqüência houve a leitura do Quadro 1: Descritivo de 46 

custeio. Prioridades elencadas - Serviços de terceiros(compra de 47 

serviços laboratoriais, confecção de materiais educativos, 48 

manutenção de equipamentos da Vigilância em Saúde, pagamento de 49 

estadia, alimentação(capacitações), Equipamento de Proteção 50 

Individual-EPI´s, material de escritório, Uniformes, Material de 51 

consumo na realização das atividades. Todos os presentes aprovaram 52 
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o Plano de Aplicação do Programa ProVigia. Continuando a reunião 53 

falou também das Resoluções aprovadas anteriormente RESOLUÇÃO\SESA 54 

nº932\2021 NO VALOR DE R$100.000,00 - RESOLUÇÃO\SESA nº 933\2021 55 

NO VALOR DE R$170.000,00, E RESOLUÇÃO\SESA nº 934\2021 NO VALOR DE 56 

R$130.000,00 que estão sendo publicadas novas regras no sentido de 57 

adquirir o bem nominado em cada uma, que após o recebimento do 58 

recurso o prazo para início de execução é de 90 dias, o valor da 59 

Resolução 934/2021 já foi pago; os valores da Resolução 933/2021 60 

que trata das aquisicões de 3 ambulâncias e uma VAN já foram 61 

empenhados aguardando o pagamento, a obra da UBS Carlos Torisco 62 

está prevista para começar entre junho e julho 2022. Falou ainda 63 

da Resolução Sesa 870/2021 que institui Incentivo Financeiro para 64 

aquisição de Equipamentos para reabilitação pós Covid 19, o valor 65 

de R$30.000,00(trinta mil reais para equipamentos e custeio), esta 66 

Resolução também aprovada anteriormente sendo apresentada com o 67 

foco da apresentação dos trabalhos de conclusão do processo. 68 

Apresentou também a Resolução Sesa 1071/2021 O objeto desta 69 

Resolução a ser pleiteado deverá ser exclusivamente de tablets 70 

para os Agentes Comunitários de Saúde do Estado do Paraná, 71 

encerrando os informativos sobre as Resoluções vigentes e todos 72 

estando de acordo,falou ainda que sempre que precisarem está 73 

disposição, a Srª Mair passou a palavra para o Srº Adriano Araújo 74 

que se apresentou, falou que assumiu a Secretaria de Saúde no 75 

primeiro dia do ano de 2022 e que está disposição de todos para 76 

que possamos trabalhar juntos nesta nova empreitada, agradeceu a 77 
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presença de todos. Com a palavra o Srº João Ramos, falou da 78 

Conferência Estadual de Saúde Mental a qual participou 79 

representando o Conselho Municipal de Saúde, juntamente com Srª 80 

Joseli, que por motivo de força maior não pode estar presente hoje 81 

nesta reunião. Falou da importância de estar participando, 82 

perguntou ao Secretário qual a nossa estrutura para atendimento em 83 

saúde mental. Todos teve o conhecimento de que temos duas 84 

psicólogas que dão apoio as pessoas que necessitam, temos 85 

consultas em  psiquiatrias quando necessário e contamos com o 86 

apoio clínico do Município, sabemos que não é o ideal mas temos 87 

planos para ampliar estes atendimentos. Com a palavra a Srª 88 

Adriana agradeceu a presença de todos e encerrou então essa 89 

reunião. E eu Mair Jizelma Santos Perissato lavrei a presente ata. 90 
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